
LE MESSENGER
DE
SAINTE ANNE

BULLETIN MENSUEL DU PÈLERINAGE DE
SAINTE-ANNE DE LA POINTE-AU-PÈRE

PUBLIÉ AVEC L'APPROBATION DE SA GRANDEUR MGR
L'ÉVÊQUE DE RIMOUSKI.

SOMMAIRE. — Antiquité des hommages rendus à sainte Anne, (*suite et fin*) 21. — Nos devoirs envers l'Église (*suite*), 23. — Chronique du Pèlerinage, 25. — Nouvelles de Rome, 27. — Nécrologie, 28. — Bulletin, 32. — Actions de grâces, 38. — Recommandations, 40.

Antiquité des hommages rendus à sainte Anne

(*Suite et fin*).

Enfin, en 1378, dans une lettre adressée aux archevêques et évêques d'Angleterre, le pape Urbain VI reconnaissait la dévotion particulière du peuple de ce pays envers la glorieuse aïeule du Sauveur, et prescrivait : "de faire célébrer chaque année, avec une pompe solennelle et avec piété, la fête de sainte Anne."

La dévotion à la mère de la très sainte Vierge se répandait, vers le même temps, dans le nord de l'Europe ;